

ほたる

令和6年4月30日 発行

目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

授業参観・PTA総会の御参加ありがとうございました

本年度金成支援学校は、小学部4名、中学部3名、高等部8名の新入学児童生徒と転入生3名を迎え、全校児童生徒54名でスタートしました。児童生徒は新しい担任や友達との生活に次第に慣れ、元気に学習や運動に励んでいます。

20日(土)の授業参観とPTA総会には、多数の保護者の皆様に御参加いただきありがとうございました。今年度の授業参観日は、ほかの行事の関係もあり、この後は7月と2月の設定となります。例年より1回少ない回数となっておりますので、今後も是非御参加いただき、児童生徒の学習の様子を御覧になっていただきたいと思っております。また、今後、教育相談や進路面談(高等部)等を数回予定しておりますので、よろしく願いいたします。

さて、児童生徒の学習の様子をお伝えしますと、小学部は、2学年と5学年に転入生を迎え、新入生とともに20名元気に学習活動に取り組んでいます。中学部は6名仲良く、作業学習や国語、数学などのグループごとの学習に取り組んでいます。高等部は29名で、作業班の所属や委員会活動の所属が決まり、新年度の目標を立てて、意欲的に活動しています。

今後も学校便り「ほたる」を通して、学校生活の様子について紹介していきますので、どうぞよろしく願いします。

5月の主な行事予定

教育相談期間：4月24日～5月2日

2日(木) 小一こいのぼり集会、11:30下校(研修会のため)

7日(火) 小・中一さざんか朝会

13日(月) 全体朝会(運動会導入)

17日(金) 簡易防災訓練①

22日(水) 運動会総練習(校庭)

23日(木) 運動会総練習(体育館)

25日(土) 運動会(11:45下校)

27日(月) 振替休業日

31日(金) 高一地域交流活動



入学式

4月8日(月)午後、入学式を行いました。やや緊張していた児童生徒もいましたが、堂々と入場し、立派に入学式を終えることができました。高等部の新入生は、校長先生より、入学許可の言葉をいただきました。これから、たくさんの学習、行事を通して成長していけるように、支援していきたいと思ひます。



小学部:お花見集会、じゃがいも植え

15日(月)お花見集会を行いました。小堤地区の道を散歩し、チューリップなどの花を見てから、学校の桜の木の下で、友達や先生と花見を楽しみました。また、上学年は、畑にじゃがいもの種いもを植えました。おいしい男爵いもを収穫できる日が待ち遠しいですね。



中学部:新入生を紹介する会、お花見集会、作業開き

学校全体での紹介する会を10日(水)、お花見集会を15日(月)、作業開きを16日(火)に行いました。新入生だけでなく、在校生の3名も新しい環境にどきどきしながら活動に取り組んでいました。



高等部:対面式、作業学習、国語数学

12日(金)高等部対面式を行いました。高等部の年間行事や学習内容を聞いた後、生徒一人一人の自己紹介を行いました。新入生も在校生もやや緊張した様子でしたが、マイクを持って自己紹介することができました。作業学習や国語数学のグループ別学習は、第3週より始まりました。

